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В 2020 г. ФКУ НИИ ФСИН России проводил исследование в 8 тюрьмах ФСИН России. Целью исследования была

подготовка комплексного анализа разносторонних характеристик осужденных (социально-демографической, уголов-

но-правовой, уголовно-исполнительной, психологической), а также проводимой с ними психологической и психодиаг-

ностической работы. В данной статье мы рассмотрим уголовно-исполнительную характеристику осужденных, содержа-

щихся в указанных выше учреждениях.

Уголовно-исполнительная характеристика включает в себя сведения, касающиеся отбывания осужденным наказа-

ния. Изучая осужденного на протяжении значительного времени, администрация исправительного учреждения видит, 

какие изменения происходят под влиянием режима, труда, воспитательной работы, какие из средств воздействия оказы-

ваются наиболее эффективными. Постоянно наблюдая за осужденным, проводя с ним беседы, изучая его переписку, рас-

полагая данными о его поведении и отношении к труду, можно составить полное представление обо всех сторонах жиз-

ни и деятельности осужденного.
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In 2021, FGI SRI FPS of Russia conducted research in 8 prisons of the Federal Penitentiary Service of Russia. Th e aim of the 

study was to prepare a comprehensive analysis of the versatile characteristics of convicts (socio-demographic, criminal-legal, 

criminal-executive, psychological), as well as psychological and psychodiagnostic work carried out with them. In this article, we 

will consider the criminal-executive characteristics of this category of convicts.

Th e criminal law characteristic includes information concerning the serving of the sentence by the convicted person. Studying 

the convict for a considerable time, the administration of the correctional institution sees what changes are taking place under the 

infl uence of the regime, labor, educational work, which of the means of infl uence turn out to be the most eff ective. By constantly 

observing the convict, conducting conversations with him, studying his correspondence, having data on his behavior and attitude 

to work, one can have a complete picture of all aspects of the convict’s life and activities.
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